

Journée éco-citoyenne du 3 juillet

Une des premières décisions du conseil municipal est d'améliorer la propreté et l'entretien du village.

C'est un constat : les retards dans les travaux d'entretien, les difficultés techniques, les conséquences de la crise COVID et du confinement ont accentué les marques de pollution par les déchets sur les voies, les espaces publics et l'enherbement considérable des rues.

Peu à peu les services techniques vont y faire face mais l'équipe municipale souhaite aussi recueillir des aides volontaires de la part des citoyens conscients du respect incontournable de l'environnement.

Pour cette première expérience, le samedi 3 juillet 2020, 28 adultes et 4 enfants, conseillers et agents municipaux et habitants se sont rassemblés pour agir en ce sens. Ils ont balayé les rues du centre du village : le Portalet, le Cours, place Costerouze, la montée de la piscine, la rue des coignets, les pourtours des containers .

L'équivalent de 4 camions de végétaux secs, de papiers, de canettes, de mégots de cigarettes, de verre, d'emballages plastiques, de déchets alimentaires, de masques covid ont été amassés !

La vision des rues sales et encombrées de déchets est inacceptable et incompatible avec les avis de nombreux Tulettiens qui aspirent à une image accueillante de leur village.

Cette première journée fut positive. Tout d'abord, la démarche volontaire et spontanée des participants, ensuite le retour que nous avons eu de la part de certains Tulettiens et des commerçants qui ont apprécié et remercié ces engagements individuels.



Dans le cadre des gestes quotidiens posons nous chacun ces questions :

Comment jeter ?

Où jeter ?

Qui ramasse ?

Comment être responsable devant sa porte ?

Avec une réflexion et des actions collectives nécessaires, faisons avancer la prise de conscience de manière à ce que chaque habitant devienne responsable de ses actes quotidiens à l'égard de ce que l'on appelle les déchets.

Le conseil municipal continuera son programme de propreté et protection de l'environnement

Les élus et le personnel communaux sont reconnaissants envers toutes les bonnes volontés.

Concerts sur le Cours

Entre le 3 juillet et le 21 août, se sont tenus de biens sympathiques soirées à thème repas/concert sur le Cours de Tulette. Une vraie bouffée d'oxygène de joie simple et de partage, plus que nécessaire pour notre village au sortir d'un confinement éprouvant !

En cette chaude saison estivale, chaque vendredi de quinzaine a vu défilé des formations musicales variées : du rock, du folk du jazz, comme de la variété la plus large des années 70' /80', bref, il y en a vraiment eu pour tous les goûts !



Une animation co-gérée par Philippe et Tony.

Sur le Cours fermé à la circulation et sécurisé, les restaurateurs ont proposé des repas à thème. La population du village et les touristes ont répondu très largement présents en ces lendemains de confinement.

Rendez vous l'année prochaine !

MOT DE L'OPPOSITION

Le 15 mars 2020, les 55 % d'électeurs qui se sont déplacés pour voter, ont choisi majoritairement de donner leur suffrage à la liste concurrente à « Demain TULETTE ».

Le maintien du scrutin malgré l'apparition de la COVID-19, a conduit de nombreuses personnes à rester chez elles ce jour-là ; 370 abstentionnistes supplémentaires par rapport aux scrutins de 2008 et 2014 ont, à mon avis, faussé totalement le résultat des élections, sans pour autant qu'il soit possible de dire qui en aurait bénéficié.

En conséquence de quoi, j'ai formulé une protestation électorale le 20 avril.

Il m'a paru que les membres de la liste majoritairement élue, ont manifesté le souhait de former avec nous un groupe cohérent et je crois cela profitable aux habitants de notre village.

Pour que la gestion quotidienne et les éventuels projets puissent être menés à bien et en toute sérénité, je me suis désisté de l'action en cours le 20 juillet, afin qu'une éventuelle annulation du scrutin du 15 mars, ne vienne pas alourdir la vie de la commune.

Pour autant nous étions 2 listes candidates aux élections municipales, ce qui signifie que nous avions quelques divergences de vues ; j'ai expliqué à Madame le Maire que je serai constructif et que j'approuverai tout ce qui me paraîtra conforme à l'intérêt général.

Je reste un élu d'opposition et sensible au respect de mes convictions et de celles des personnes qui m'ont rejoint sur la liste « Demain TULETTE » que nous avons présentée.

Je souhaite sincèrement que nous puissions continuer un travail commun avec les membres de la liste majoritairement élue, à condition qu'il soit tenu compte de nos idées et propositions au même titre que celles émanant des membres de la liste élue et qu'il y ait une totale transparence dans les échanges et correspondances que nous sommes tenus d'avoir.

Jacques PEYRON